
『ビキニの海からの証』アンケート結果   ?/～ 争

2024・ 12・ 1 公演 (夜の部)

○アンケー ト項 目

1)イ可で知りましたか。

2)こ の劇団の鑑賞は何度目

3)製のご感懇を

4)慶団、団員に期待すること

5)次回のお知らせ欲しいでかす

連絡先 (構わない範囲で)

○アンケー トの回答の概要

1・   2度 目  自分は何も知らなかったと思った。高校生たちの行動に感謝。
友人・知人   すごく分かりやすく感動した。

すばらしい劇をありがとうございました。

入り込んでしまうほどでした。これからもがんばって。

はい 須崎市・竹内則子

2・ チラシ 1度 ロ  ビキニ沖水爆実験で被爆した高知の漁船が 170隻あったこと、
高校生が調査したことを初めて知りました.

この劇は毎年やってほしいです。

貴重な劇をありがとうございました。観れて良かったです。

土佐弁がもう少し上手だったらいい(笑 )、 土佐弁と幡多弁は

アクセントがまるで違うから。とても上手な方、地元の人ですか
3.友人・知人 1度 目 とても良かった。他の作品も拝見したい。
4.友人・知人 1度 目 小さい頃にニュースでみた内容だが、真相がわかり、これからの

未来にも、戦争や核がない世の中であってほしいと思った。

子どもたちが大きくなる頃に、その先もずっと平和を願って !

50友人    1度 目 感動した

友情出演者     またいいおしばいを観せてほしい。    高知市・樋口晋次
6・ 粛団員   3度 目 生きる力をもらいました。

私のまわりには本当にすばらしい仲間であふれています。

ご一緒にがんばりましょう。

高知市・松繁美和
70チラシ・ 5度 目? 重いテーマを劇にしたてたことに敬意を。私も限られた命を大切に

ポスター     残りわずか?な一日一日を大切に生きていこうと思います。

高知にこんなすばらしい劇団があることを誇りに

思うし、これからも掘り起こして下さい。
80チラシ   1度 ロ シンプルな舞台セットに、人物に、ていねいに向き合い観ていて、

同じようにていねいに向かえ、観ることができました。

沢山の人に観てもらいたい。

色々な世代、年代の出演者がおり、その中の高校生たちの存在は

とても輝いていた。メッセージがより強まったと思う。これからも

多くの人に観てもらえるよう願 う。


